
 

 

          
国際ロータリー第２６７０地区徳島第２分区 

     
５月 30 日 火曜日                  Vol.538 

 

         例会出席者   18 名 （会員数２６名）                              出席率  69.2％ 

          メーキャップ   廣川幹事 （5月 25日脇町 RC）                     修正出席率 73.1％ 

           ゲスト        朝香晋三様（次年度徳島第Ⅱ分区がバナー補佐 鳴門中央 RC） 

■会長エレクト挨拶 

本日は会長が欠席のため私が代わって挨拶させていただきます。気候が変わって大変ですが体調に気を付けてください。 

森会長よりロータリーについて話をするように命じられましたので、ロータリーの歴が浅い私ではありますが頑張って話したいと

思います。次年度柳澤ガバナーは各クラブの伝統を大切に、クラブの特性を大事にしようと言われています。我々のクラブの

いいところは歴史の浅いクラブではありますが、逆にそこを生かし自由な発想ができることではないかと思います。女性会員が

多いなどに代表されるように、新たな試みをしていくことが我々のクラブの特性だと考えます。 例会の充実なくしてロータリー

クラブは成立しません。みんなで頑張っていきましょう。 

■幹事報告  

 ◇到着週報  脇町 RC  

■委員会報告 

   ◇奉仕プロジェクト委員会 社会奉仕担当 

     美馬小学校創立記念として本日航空写真を贈呈してきました。 

     来月 18日午前 9時より大谷川の清掃事業を行います 

   ◇次年度幹事 

     野球大会が開催されます。当クラブはチームとしては出場しませんが個人的に参加したい人は申し出てください。 

     短期交換留学生のホストファミリーの募集が来ています。希望の方は申し出てください。 

■ゲスト挨拶（朝香次期ガバナー補佐） 

   8月 8日に正式に訪問させていただきますので、よろしくお願いします。来期は一年間よろしくお願いします。 

■卓話「お土産卸業について」山内会員 

  会社は創立して 14年目になります。最初の 10年は商品をほとんど輸入していました。そのころは順調だったのですが、為替

の影響で金額が合わなくなってきたのと日本市場が国内製品を求めるようになったことを受けて藍染の工房を作り、自身で作るよ

うにして輸入品ばかりの状況を止めたのですが本当に大変でした。藍染の T シャツやブラウス、きんちゃく袋、暖簾を輸入していた

ころは何千枚と在庫を抱えて販売していたのですが、自分で作るようになってからは一日数枚しか作れず、製品の製造が間に合わ

ず二年前初めて赤字を出してしまいました。そのせいか同時に体調も悪くなってしまいました。しかし努力のかいもあって 1年前黒

字に転換できました。すると体調も良くなり現在は順調です。売り上げも昨年比で今年は１０～15％上がっています。工房を作って

4年経ちましたがようやく軌道に乗ってきました。このまま頑張っていこうと思いますのでよろしくお願いします。 

■ニコニコ  

朝香次期ガバナー補佐 

 

 次回例会                 ２０１７年６月６日（火）１８：３０から 

プログラム     卓話 外部卓話 

  

 

欠席 川田会員 北室会員 田中会員 田村会員 辻会員 戸島会員 林会員 森会長  

☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡を

お願いします。 

美馬ロータリークラブ週報 
 


